



# 学校だより 11月号

横浜市立日下小学校 令和5年 11月1日

夢に向かって ともに歩み 未来を拓く 日下小

日下小学校 ホームページURL

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hishita>

## 翔「フライ・フェニックス VS 白皇」

副校長 沖なおみ

10月31日（火）に今年度の秋の大きな行事「運動会」が無事に終了しました。今年度のスローガンは、「みんなで団結～心を一つに 勝利へはばたけ 日下っ子～」です。

『みんな』に込められた思いは、全学年が一同に介しての実施につながり、4年ぶりの開催となりました。

およそ600人の児童による応援合戦は、まさに赤組マスコットの「フライ・フェニックス」と、白組マスコットの「白皇」が、口から熱く炎を吐き、大きく翼をはばたかせて勢いよく舞い上がるような姿を彷彿とさせるほど、迫力がありました。『団結』に込められた思いは、チームの一員として力を発揮し、互いに認め合い、称え合う気持ちを育みました。

今年度は、4点という僅差で勝敗が決まり、楽しみにしていた成績発表には笑顔、そして涙もありました。その姿は、子どもたち一人ひとりががんばった証です。一生懸命な姿にたくさんの感動が生まれました。そして、児童代表による終わりの言葉に、子どもたちはしんとして耳を傾けました。静寂は自分と向き合う時間になります。この運動会での経験を生かそう、になりたい自分の姿につなげよう、そう思えたのではないのでしょうか。

PTAの皆様をはじめ保護者の皆様には、練習から当日まで温かくご協力くださり、どうもありがとうございました。リボンのご提示もありがとうございました。また、運動会後の片付けでは、予想以上の多くの皆様にお力添えをいただきました。職員一同心より御礼申し上げます。

最後に、ご来賓の皆様より感想を頂戴しましたので、ご紹介させていただきます。

～ ～ ～ ～ ～ ～ ～

今年は春から秋へ運動会開催時期を変更し、10月31日（10月28日開催が延期）開催となり、熱中症を気にすることなく、子どもたちが半袖で元気よく徒競走、演技及び競技をしていたことが良かったと思います。演技を取り入れた玉入れ、工夫を凝らした綱引き、そして2023日下ソーランが印象に残っています。全体として、練習の成果があり、素晴らしかったです。

（日下連合町内会会長 市村喜正様）

全校で声が出せる運動会ができるのは、やはり嬉しいですね。応援合戦の全員での応援歌は大迫力でした。夢中になって競技や応援をしたり、最後まで頑張る日下っ子の姿に底力を感じました。いろいろな所に工夫が凝らされた運動会、とても楽しませて頂きました。ありがとうございました。

（主任児童委員 難波明子様）



大勢の方が観覧してくださいました。

ご多用の中、どうもありがとうございました。